
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 04.02.2014 

 

 

Anfrage 0322/2014 zur Sitzung  am   

Landeshauptstadtzuschuss (FDP) 
 
Die Stadt Mainz bekommt jährlich einen Landeshauptstadtzuschuss, um diverse Projekte 
zu finanzieren. Da die Zuschüsse Projektbezogen veranschlagt werden, fallen diese un-
terschiedlich hoch aus.  
Andere Landeshauptstädte, wie z.B. unsere Nachbarstadt Wiesbaden, werden in einem 
größeren Maße von ihren Ländern gefördert als Mainz vom Land Rheinland Pfalz.   
 

 

Wir fragen an: 

 
1. Welche Projekte wurden mit den Mitteln des Landeshauptstadtzuschusses in den 

letzten 15 Jahren gefördert? 

2. Wie hoch war der Zuschuss für die jeweiligen Projekte in den einzelnen Jahren? 

3. Nach welchen Kriterien wurde der Zuschuss vergeben?  

4. Für welche Projekte wird der Zuschuss 2014 und in den folgenden Jahren 

vergeben? 

5. Ab wann kann der Landeshauptstadtzuschuss für neue Projekte eingesetzt 

werden? 

6. Kann die bisherige Regelung von einem projektbezogenem Zuschuss in einen 

jährlichen fixen Zuschuss umgewandelt werde, wie es in anderen Bundesländern 

praktiziert wird? 

 

 

 

Herr Walter Koppius 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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